

MAGAZINE

Wujud Sinergitas TNI dengan Komponen Masyarakat Dandim 0811 Tuban Resmikan Tungku Pembakar Sampah

Basory Wijaya - TUBAN.MAGZ.CO.ID

Oct 15, 2022 - 12:39



TUBAN, – Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin di dampingi Forkopimcam Kecamatan Semanding meresmikan tungku pembakar sampah sebagai bentuk wujud sinergitas TNI bersama komponen masyarakat di Desa Genaharjo Kecamatan Semanding Kabupaten Tuban. Jum'at (14/10/2022)





Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin dalam sambutannya mengucapkan ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah datang pada kesempatan peresmian tungku pembakar sampah yang bisa di manfaatkan oleh warga Desa Genaharjo.

Saya selaku Dandim 0811 Tuban sangat antusias dengan dibangunnya tungku pembakar sampah yang mampu menyelesaikan masalah perihal sampah yang acap kali di keluhkan masyarakat. Baik berupa sampah organik maupun non organik sehingga lingkungan warga menjadi bersih dari sampah.”ungkapnya

Lanjut Dandim “Setelah Kodim 0811 Tuban sukses membangun tungku di beberapa titik antara lain di wilayah Kec. Tambakboyo, Singgahan dan sekarang di Semanding ini. Dan saya mempunyai program untuk pembangunan mushola, dimulai dari Kecamatan Montong yang sudah saya resmikan kemarin, Inshaalloh program ini akan berkelanjutan yang di akomodir oleh para Danramil setempat.”imbuh Dandim

Drh. R. Cipta Dwi Priyata (Camat Semanding) menyampaikan “Saya atas nama kecamatan Semanding sangat mengapresiasi dengan kegiatan ini. Di wilayah Kecamatan Semanding sudah ada 2 tungku yaitu di Desa Tegalagung dan Genaharjo yang baru di resmikan ini, ini merupakan wujud sinergitas antara TNI dan Komponen masyarakat, untuk mengurangi masalah sampah yang ada di

lingkungan desa serta untuk mengurangi dampak negatif akibat sampah tersebut,

“Dapat mengurangi populasi udara, udara menjadi segar, dapat menghasilkan pupuk kompos dari abu pembakaran sampah yang bisa di manfaatkan oleh petani. “Ungkapnya.

Roedianto (Kades Genaharjo) Menambahkan berkat kerjasama antara Koramil Semanding dengan Masyarakat Desa Genaharjo tungku pembakar sampah dapat di selesaikan dengan baik. Semoga dengan kegiatan peresmian tungku sampah ini mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi warga Genaharjo lebih peduli dengan sampah.

“Harapannya mampu membuka potensi ekonomi yang dapat dikembangkan oleh masyarakat serta dapat meningkatkan ekonomi keluarga, dari abunya dapat di gunakan sebagai pupuk dan sebagai inspirasi untuk desa – desa lain”imbuhnya

Lanjut Kades, Saya mencanangkan Desa Genaharjo bebas dari sampah.”tutup Kades.(Pendim0811)